

Barrio La Alborada recibe alarmas comunitarias

Ambato, 05 de diciembre.- Los moradores del barrio La Alborada, ubicado al sur de la ciudad, ya cuentan con el sistema de alarmas comunitarias que abarca 4 sirenas y un parlante, cuya inversión es de 1800 dólares, beneficiando a 120 familias y a 6 organizaciones aledañas al sector como el Colegio de Odontólogos de Tungurahua, el Centro de Salud, Ambatol, la Iglesia de Divino Niño, la Cooperativa de Taxis Luis A. Martínez y la Unidad Educativa Pestalozzi.

Este trabajo fue realizado por la Municipalidad a través del Consejo Municipal de Seguridad Ciudadana de Ambato, Comseca, con el objetivo de salvaguardar la integridad de la población con acciones solidarias que permitan la organización y convivencia pacífica.

“El Cabildo siempre estará al servicio de toda la gente de Ambato y sobre todo en los temas de seguridad que hace falta en toda la ciudad. Buscamos para este barrio el bienestar y la seguridad para así vivir en paz y armonía”, dijo el Alcalde Luis Amoroso Mora, quien inauguró este sistema de manera oficial la mañana del domingo 04 de diciembre de 2016.

Cecilia Naranjo, directora del Comseca, consideró que este trabajo fue posible gracias a la visión del Alcalde y a su ímpetu de transformar a Ambato en la mejor ciudad del país. “Aquel hombre comprometido con el desarrollo del cantón nos dispuso que para el año 2016 se incrementa 4 veces la cantidad que se asignaba para brindar el soporte del sistema de alarmas comunitarias”.

La Directora explicó que el sistema de alarmas comunitarias es un instrumento disuasivo para prevenir delitos y otros eventos de emergencia que sólo funcionan con la participación decidida de los moradores en coordinación, con los organismos de socorro y el Plan Integral de Seguridad Pública del Municipio.

“Las alarmas son sólo un insumo, pero es fundamental que cada uno nos comprometamos con la seguridad a través del amor, el servicio y la solidaridad. El Comseca no podría funcionar sin su participación. Gracias a los Bomberos de Ambato, a la Cruz Roja, al Ecu 911 y a la Policía Nacional por ser parte de esta iniciativa”, sostuvo Naranjo.

Por su parte, Jenny Lara, presidenta del barrio, se mostró muy contenta comentando que la seguridad es de todos y la tienen que hacer todos, de ahí que la unidad barrial es muy importante, dijo. “Al ver el primer sueño cristalizado estamos agradecidos. Estas gestiones nos permitirán disminuir la delincuencia con el apoyo de los habitantes y coordinar con las entidades de respuesta para velar por la integridad ciudadana”.

Previo a la adjudicación de este moderno sistema de seguridad, los moradores reciben durante varias semanas capacitaciones en seguridad integral, para generar una cultura en el ámbito, donde se enseñan diversos temas como: normas de convivencia y unión

barrial, prevención de incendios, primeros auxilios, plan familiar de emergencias y buen uso de alarmas comunitarias.

Desde el año 2014 a la fecha, el Municipio de Ambato ha instalado el sistema de alarmas comunitarias en 91 barrios del cantón con una inversión de 147 mil dólares.

Los habitantes que deseen sumarse a este esfuerzo, pueden acudir a las instalaciones del Comseca, ubicadas en el edificio GADMA Matriz, en las calles Bolívar 5-23 y Castillo. (AJF)